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編集後記：今年度が終わる。私にとってはかなり

できごとの多い一年だったと思う。南さんがスタ

ッフになってくれて、研究室がとてもよくなった。

3年生の明るいキャラクターで活気が増した。そし

ていくつもの展示やイベントがあった。充実して

いたといえると思う。卒業生の今後の活躍を期待

したい。さて新年度はいかに？少し余裕をもって、

しかし挑戦的に過ごしたいと思う。高槻

 


